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Отчет о вебинаре с Солнечным Братством

  

  

     Сегодня на вебинаре возник вопрос: что такое человеческий фактор?

  

     Мы тратим очень много своих ресурсов на устранение проблем. Почему наш разум
устроен таким образом, что мы допускаем так много негатива, ведь нас создавали
Архангелы! Неужели они ошибались, делая нас такими несовершенными, допускающими
войну, манипуляцию сознанием и варварское отношение к ресурсам? Ведь были же на
Земле религии, духовные практики, нам были даны замечательные духовные книги.  

  

     Вопрос возник в связи с тем, что мы переходим в Большой Свет, где человеческие
ошибки будут стоить очень дорого, ведь человек не научен рассматривать последствия
своих поступков. Галактическое сознание начинается тогда, когда ты начинаешь
просматривать результат своих действий и мыслей (что на ментальном плане одно и то
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же).

  

     Почему мы за свою долгую историю ничему не научились, ведь мы должны были
становиться совершеннее с каждой расой. Накопленный опыт наших душ мог бы не
допускать таких ошибок человечества, как мы видим сейчас – Фукусима, Чернобыль,
падения самолетов, войны, плохая экология и т.д. Это остается нашей нерешенной
задачей, и сегодня мы спрашиваем об этом СБ: почему мы, Архангелы, пришли сюда и
ничего не можем исправить? Что такое человеческий фактор? У нас произошел большой
технический прогресс, почему духовный прогресс и процесс созревания разума не идет
такими же темпами?

      

     Сейчас так мало веры даже у тех, кто ходит в церковь. Наше несовершенство не
позволяет продвигаться по пути духовного прогресса. И я спрашиваю СБ: кому это
нужно и почему это так?

  

     В ответе СБ идет речь о Колесе Сансары, мне отвечают, что Земля предназначена
для выращивания душ до определенной степени. Как только Душа поднимается до
ментального плана, то человек больше не хочет возвращаться на Землю, на физический
план, и остается уже на высших планах. Земля подготавливает новые и новые
Вознесения человека после смерти. Душа созрела и уходит.

  

 Например, так ушел Шри Юктешвар. Он был учителем Йогананды при жизни, и пришел к
нему также после смерти, рассказал очень интересные вещи о том, как живут остальные
миры – астральные и ментальные. Шри Юктешвар на физический план уже не вернется.
И СБ объясняют, что идет исход таких душ, их не так много, но те, кто каким-то образом
мог бы повернуть человечество на духовный путь, уходят. Есть и те, кто приходит
периодически как Учитель на Землю. В Индии, например, был Бабаджи, не оставивший,
к сожалению, после себя материального следа - какой-либо школы, учения, есть только
те, кто поклоняется ему. 

  

     СБ объясняют, что все высокодуховные сущности уже переходят, возносятся на
Солнце. Земля существует, как инкубатор для душ. Приходят учителя, даются знания, но
не так много людей идут по духовному пути, потому что этот путь труден для обычного
человека. Земляне живут на уровне выживания, им нужно позаботиться о хлебе
насущном, чтобы дети были одеты и обуты, а на остальное не хватает времени.
Возможно, так устроено все на Земле, чтобы человек меньше думал и размышлял,
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вместо этого у нас телевидение, курорты, где человеку не нужно думать, развиваться, а
только отдыхать. Почему так происходит?

  

     СБ: «Знания даются всем одинаково, информация дождем льется на Землю, на
людей.  Те, кто может принимать, в большинстве случаев не принимают информацию, а
те, кто принимают, кажутся нам одиночками.  Таких лентяев на Земле много, они пришли
с миссией, но не хотят публиковать свои знания, не хотят развивать свой канал, как-то
обучаться. Недостаточно каналов, чтобы информация могла накапливаться, и
произошел бы квантовый скачок. Мы даем всем одинаковые знания, кто способен и
хочет, тот добудет эти знания любым путем – примет сам, прочитает, придет в какую-то
школу. А человек, который не созрел, у него просто не получится. 

  

Но и у него все впереди. Не думай, что человечество навсегда останется на Земле в
физическом плане. Конечно, у него будут развиваться и материя, и разум, и сознание, и
в конце концов обстановка изменится, будет другая социальная среда, другие знания,
законы, материя, все это придет в норму, но сколько нужно для этого времени, мы не
можем сказать». 

  

     Я снова задаю вопрос о человеческом факторе: почему наша человеческая машина
столь несовершенна? Ведь мы столько изобрели, но наш разум не может с этим
совладать – не может владеть таким количеством информации и делает так много
ошибок?

  

     СБ: «Мы отпустили человеческий разум на саморазвитие и закрыли Землю. Разум
создан активным и амбициозным, стремящимся много чего узнать, творческим, с
большим потенциалом творить, создавать и узнавать, поэтому эта гремучая смесь
иногда перехлестывает и человек берет что-то выше своей планки. Это, в принципе, не
плохо, но нужно ограничивать человека в его стремлении убить друг друга. Очень много
человеческого потенциала погибло в войнах». 

  

     Мы знаем, что на Земле, например, в России, погибло очень много представителей
высшего класса, образованных людей – писателей, священников, тех, кто нес духовную
культуру. Они были истреблены.
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-  Кому  это нужно и почему это так? (Нина).

  

-  Солнечное Братство: поймите, вы и есть продолжение нас, и нам необходим этот опыт
для развития. Через эту плотность 3D мы изучаем себя, свои способности развиваться в
любых условиях. Чем более высокая задача преодолена, тем  выше сознание здесь, и
на Земле проявлены не все, а только самые сильные и смелые духом.

  

- Преодолев трудности 3D, укрепляется связь с изначалом, а это подъем на следующую
ступень развития.

  

     Но и в 3D должна быть всегда быть связь с Отцом, это же вопрос воспитания. Но
фактически мы ничего не делаем, чтобы разговаривать с Отцом Небесным. Конечно, мы
говорим, делаем упражнения, но Отец есть в каждом человеке, и с Ним можно говорить.
Если бы это развивалось с самого начала, со школьной скамьи, детского сада, то в этом
бы не было преодоления. Мы хотим понять, почему мы не воспитываем это. Раньше была
официальная религия, сейчас мы не хотим батюшек в школах, но мы чем-то должны это
заменить. 

  

     Мне показывают, что у человека развивается 20% потенциала, а 80% остается
неразвитым. Значит это кому-то нужно? Ведь у нас есть Учителя, они могли бы об этом
говорить через те же каналы, через нас, но мы не получаем таких программ, например,
создать духовное развитие с детства. В беседах я прошу молодых мамочек: напишите
духовные сказки детям, такие, как «Волшебник изумрудного города», чтобы дети
получали через нее представление о духовности.        

  

     - Каждый находится в своей  точке развития, старые души, воплощавшиеся много
раз, уже проходили опыт воплощения в физической реальности, и возникает потребность
в дальнейшем развитии, и мы идем дальше (Людмила).

  

      Это так, но что мы открыли? Атомную бомбу, водку, наркотики, извели животных,
леса, изобрели всевозможное оружие, несмотря на то, что старые души-то рядом!
Почему вся культура, все деньги человечества идут в какую-то прорву, а потом, после
подписания очередного договора танки, самолеты, ракеты уничтожаются? Столько
денег уходит на это, вместо того, чтобы эти деньги пошли на лечение рака, сердечных
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заболеваний, на то, чтобы детям делали бесплатные операции. Я считаю, что  детство
должно быть защищено. Что за страна, которая не может защитить своих детей?

  

     - У нас был выбран технократический путь развития.

  

     Ну и что, что был выбран? Технократия могла бы дать бесплатные операции хотя бы
детям, а она вместо этого пытается нас убить, изобретая вакцины, лекарства, и другими
разными способами. Что с нами, человечеством, происходит?

  

     Прочитала сегодня, что в Рождество Папа Римский сказал, что это будет наше
последнее Рождество, эти же слова повторила королева Британии. Что стоит за этим?
Кто с нами так поступает? Мы прорвались в космос, уже начали изучать его, 
продвинулись в науках и культуре, но глобальное отношение к человеку идет как к
какому-то ресурсу.

  

     - Через матрицу человеком управляют те, кому не нужно духовное развитие
человека (Василий).

  

     - Пока идет неравномерность развития сознания у разных народов, будут
существовать границы, необходимо защищаться от внешней агрессии (Лариса).

  

     Спрашиваем у Учителей: Что происходит с Землей? Почему самые
высокопоставленные существа на Земле говорят, что мы живем последний год?

  

       Мы работаем с Землей, но находимся в информационном вакууме, наши Учителя,
понимая, что мы рупоры на Земле, ничего нам не говорят. Возможно, это напоминает
2012 год, когда многие Учителя, Друнвало Мелхиседек, например, говорили, что мы в
большинстве можем не пережить 2012 год. Мои Учителя говорили, что все идет
нормально, ничего такого не произойдет. И в итоге оказались правы. Так, может, и
сейчас нас запугивают, чтобы людям ничего не хотелось делать?
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       Мы задаем вопрос СБ: Произойдет ли что-нибудь, переживем ли мы 2017, 2018
годы?

  

      - Нет ощущения последних времен (Татьяна).

  

      Я вижу впереди очень яркий свет, нет обвала энергии, у темных тоже идет энергия,
но небольшая, ровная, они тоже просветлели немножечко, вся Земля просветляется.
Наш вопрос о вознесении планеты: вся планета возносится, в том числе, бактерии и
вирусы, и они-то эволюционируют быстрее, у них нет наших «заморок» о своем
предназначении. Даже ученые говорят, что бактерии и вирусы эволюционирует быстрее
человека. Те, кто в нас, эволюционируют вместе с нами, и каждый вирус принимает наше
общее сознание.

  

   - Будет разделение всего человечества на вибрационные уровни (Людмила).

  

    Мы задаем вопрос: Будет ли разделение человечества на вибрационные уровни?

  

    Учителя спрашивают: «А как бы вы хотели? За вашими вопросами стоит страх, вы все
время боитесь погибнуть. Это страх смерти, который скрыт внутри каждого человека.
Мы понимаем этот страх. Осознаете вы его или нет, мы его видим».

  

    Я бы назвала его не просто страх смерти, я готова хоть завтра умереть. Это страх
уничтожения человечества, боится коллективное сознание человечества, а не просто
один человек, коллективное сознание планеты беспокоится о своем будущем. 

  

   - Разделение будет для того, чтобы те, кто развивается активно, могли идти дальше
(Светлана).

  

  -Думаю, разделение - это необходимое условие для развития человека как сущности
(Людмила).
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   Некоторые ченнелеры говорят нам о том, что вся планета должна вознестись в высшие
миры, но я не согласна быть в одном кластере, например, с чикатилами - убийцами. С
другой стороны, те, кто созрел до гуманности и уходит, не могут быть безразличны к
тем, кто останется барахтаться на Земле в том же.

  

 - Способность к интеграции и сотрудничеству определяет будущее разновесных сил.
Выращивайте высокое коллективное сознание активно (Татьяна).

  

- Это здесь наши дети и внуки, а так – это личности в развитии (Людмила).

  

  Когда мы смотрим на человечество с точки зрения Христосознания, мы любим
человечество как своих детей,  переживаем за них, хотим помочь, так же, как своим
детям и внукам.

  

    Мы перешли через 2012 год, мы принимаем новые энергии, программы, они
оттачиваются в таких вот беседах, диспутах. Как нам сдвинуть человечество, каким
образом можно внести программы Христосознания на Землю? Говорить об этом мало,
если одной фразы королевы достаточно, чтобы уничтожить информацию многих
ченнелингов.

  

- Королева и Папа Римский могут быть представителями антимира или другой иерархии,
даже и очень светлые.

  

- Вот и задача: вырастить в себе такой потенциал, который будет не меньше потенциала
королевы, и поведет за собой человечество.

  

   СБ: «Что-то ты разгулялась сегодня».
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   Да, раньше я была послушной девочкой, а сейчас я повзрослела и начинаю задавать
сложные вопросы.

  

   Нам еще раз подтверждают СБ: «Вы переживете и 2017 и 2018 годы, не волнуйтесь».

  

    Как я понимаю, речь идет даже не о термоядерной войне, а о сдвиге плиты
континентов, может быть, произойдет на Земле какой-то катаклизм, который может
сильно повлиять на человечество, все будет не так, как мы ожидаем. СБ намекают мне
на то, что есть на Земле силы, управляющие планетарными катаклизмами. Они помогают
справиться планете. Мне говорят о том, что даже если произойдет какой-то большой
сдвиг тектонических плит или даже третья мировая война, то это регулируемо сейчас.

  

        Мы видели, присутствие кораблей вокруг Земли, эти силы помогают нам пережить
выход темной кундалини с планеты в этот переходный период, что выражается в
стремлении людей развязать войны, манипулировать и т.д. Эта сила уже приходит к
равновесию, уменьшается.

  

- Человечество и планету берегут, пять раз уже предотвратили ядерную катастрофу
(Лариса).

  

- Изменение физического плана - необходимость, идет сдерживание глобального
разрушения (Людмила).

  

   - На кораблях нам в группе об этом говорили (Ольга).

  

     Мы благодарим тех, кто помогает нам справиться с этим переходным, тяжелым для
планеты временем. И темным тяжело, мы разделяемся с ними, они все еще пытаются
что-то успеть схватить, что-то завоевать. 

  

     Задаю вопрос о беженцах из Сирии, не бегут ли они с тонущего корабля? Была ли это
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планируемая акция перехода людей с континента на континент, которая говорит о том,
что какие-то тяжелые вещи будут происходить в Африке?

  

   СБ: «Да, что-то произойдет там».

  

   Что будет там? Какой-то катаклизм?

  

   Мне показали картинку: в центр Африканского континента опускается очень много
кораблей и засевают новую расу, из центра континента все убирается и освобождается
очень много места. 

  

   СБ подтверждают: «Почти так».

  

    -  СБ: Отпуская процесс переселения через интуицию людей, высшие силы
принимают их выбор, и это будет учтено при перемещении новых энергий на Землю
(Нина).

  

   - Да, выводятся оттуда люди, вижу взрыв, как из глубины Земли, образовалось
пространство, и туда идет мощное излучение (Ольга).

  

       Учителя когда-то говорили мне, что на Земле будет новая раса, и мы будем ее
воспитателями, так же как дельфины нас когда-то воспитывали.

  

        Мне не сказали, когда придет новая раса, хотя и раньше говорили о её приходе. Я
возмущалась: Как же так, в нашу квартиру подселяют кого-то ниже нас по развитию! 

  

        СБ: «А где же твоя христианская любовь? Вас так же воспитывали другие расы».
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       Человечество переходит в астральный план, и освобождается площадка для
заселения следующим населением, и,  может быть, мы еще успеем его как-то обучить и
окультурить, передать какой-то опыт, как передавали нам в свое время. Шри Юктешвар
говорил мне, что мы будем воспитателями следующего поколения на Земле, не
человеческого. 

  

        Снова задаю вопрос о несовершенстве человеческого разума: почему мы
задействуем так мало своих возможностей? Почему находимся на таком низком уровне
развития?    

  

       СБ: «На каждом уровне развития нам важно исследовать потенциал. Вот у вас
потенциал 100%, вы сначала исследуете 5-10%, и то не можете справиться с собой.
Если бы у вас было 50% потенциала, вы давно бы разнесли планету, поэтому вы сами
ограничили себя на этом уровне, чтобы, с одной стороны, был результат, с другой
стороны – ограничить свое могущество».

  

       Да, это логично. Но, с другой стороны это позволяет инопланетянам двигать нас как
шахматные фигуры так, как им нужно.

  

       СБ: «Это ущербная позиция, в твоем вопросе позиция жертвы, ты говоришь о том,
что не можешь справиться с собой: покажите мне, помогите, сделайте что-нибудь, мы
бедные, несчастные ни за что не отвечаем. Ваша задача взять на себя ответственность
хотя бы за то, что вы думаете и делаете на Земле. Если вы, человечество, научитесь
брать на себя ответственность за свои поступки и мысли – это будет огромный прогресс
в развитии разума. Даже того, что вы можете делать сейчас как учителя в области
разума и сознания, вы не делаете. 

  

Просите больше возможностей, но даже то, что мы вам дали, вы не используете в
полную силу. У вас всегда находится замена, какие-то обстоятельства: нет времени, сил,
желания и т.д. Пришли на Землю с определенной позицией, как учителя, но не можете
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её до конца выразить. И все пытаетесь найти причину: вот королева сказала, вот Папа
Римский сказал, скажите, погибнем мы или нет. Мы вам сто  раз говорили, что вы не
погибнете, но вы все равно сидите тут и спрашиваете - бедные и несчастные!»

  

  

      Мы живем здесь и сейчас, и мы должны сделать все, что можем здесь и сейчас,
придет завтра, и мы будем делать то, что сможем сделать завтра.   Об этом говорили
мне Учителя: Ты знаешь, что должна сделать сегодня? Вот и делай. Завтра будет
завтра, и ты будешь делать то, что ты будешь делать и знать завтра, запланируй и
делай. Поставьте цели и выполняйте – это все, что от вас нужно.

  

      Я прошу Учителей дать нам послание на сегодняшнее занятие, для чего мы сегодня
встретились, что мы еще можем сделать.

  

       СБ: «Поставьте цель воспитать хотя бы одного человека в своем духе, дайте хотя
бы одному человеку понятие о том, что вы знаете. Исследуйте, как вы можете
распространить свои знания больше, на большее количество людей, как эти люди могут
привести еще большее количество людей. Вы говорите о том, что не можете
распространить свои знания еще больше, а мы говорим, что вы просто не исследуете эти
возможности и не используете свой потенциал». 

  

- Накануне 2012 года мы, группа и я, задавали эти вопросы, наконец, я поняла, что
вознесение – это мы, и успокоилась, и занимаюсь тем, чем могу (Ольга).

  

       Многие люди говорят: мои близкие не принимают то, чем я занимаюсь, что мне
делать? Т.е., с одной стороны, они не хотят разрушать свою семью, а с другой стороны,
они видят противодействие. 

  

       Другие говорят о том, что их дети не хотят идти духовным путем, и очень
переживают по этому поводу. 
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        Учителя отвечают: «Да, пусть они идут своим путем, тем, который им нужен. Значит
не детям, а еще кому-то можно дать эти знания». 

  

         Еще один вопрос: «Я вышла на пенсию, много знаю, чем мне заняться?»
(спрашивают многие). Кто вам может ответить? Выбирайте сами, Учителя никогда не
скажут точно, потому что мы здесь, на месте, лучше знаем обстановку, понимаем, как мы
можем действовать в физическом плане. Они могут нам советовать, поддержать нас,
любить, но все самые трудные уроки мы должны пройти самостоятельно, это и есть
ответственность: как я, получившая эти знания, могу отдать их людям. Ведь я пришла
сюда с этой целью, не просто стать вознесенным человеком и пойти в вознесение, а
оставить след на Земле. Мы все тут такие собрались и уже многому можем научить.
Дайте себе свободу обучать других, откройте группу, сайт, как можно больше засевайте
знаний и света, чтобы соответствовать своему предназначению. 

  

         Наши Учителя импульсом спускают мне эти слова, и я раскрываю их, они
недовольны, что такие замечательные просветленные люди не все работают так, как
они могут работать, не на полный свой потенциал. 

  

      СБ: «Если вы начнете использовать свой потенциал шире, то к вам придет больше
энергии, и сил будет больше, чтобы вы смогли использовать свой потенциал для всех
людей. Вы будете сильнее, здоровее, начнете по-другому смотреть на мир. Помогайте
остальным, вы передатчики этих энергий».

  

- Нас опять тормошат и призывают к действию. (Людмила).

  

- Даже самые сопротивляющиеся сейчас идут и спрашивают, воспринимают и понимают.
Мы – наглядные пособия здоровья, радости и оптимизма. (Ольга).

  

      Пришла информация о новой расе, которая будет на Земле. У меня это что-то
лохматое, маленького роста, похожее на обезьяну, не слишком развитое, больше похоже
на животное, чем на человека, но взгляд осмысленный. Это существо довольно
законопослушное, которым можно управлять.
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- Энергии красного цвета. (Татьяна).

  

- Культура имеет огромное значение, но все зависит от развитости той души, которая
пришла. (Людмила).

  

      Так же, как у человечества, в эти существа придут разные души, среди них будут и
аватары – развитые люди, и мы с вами сможем прийти в эту расу, а также будут и те,
кого нужно будет обучать. Этой расе будут даны свои Учителя из этой расы, т.е. не
только из нашей. 

  

      Спрашиваю у Учителей: «Чем же эта раса отличается от людей физически?» 

  

      Мне отвечают, что лучше будет иммунитет, они более физически крепкие, лучше
выживают, усваивают пищу, пищи им нужно будет меньше, и, похоже, что они не будут
есть мясо.

  

      Мне показывают, что это не совсем обезьяны, а человекоподобные существа,
покрытые черной шерстью. Эта раса, в отличие от нашей, не пойдет по пути развития
технологий. Они поселятся в центре Африки, и скорее всего, будут жить без домов, не
по человеческому закону, а по божественному.

  

      Когда придет эта раса нам не говорят, говорят о сотне лет, но мы уже видим, как
началось переселение народов, освобождение территории. Такой вот неожиданный
подход к этой проблеме! 

  

      И СБ мне говорят: «На Земле очень много происходит такого, о чем вы даже пока не
имеете понятия!» 
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      Действительно, сейчас появляется много информации о каких-то находках,
открытиях ученых под землей и водой, так много происходит такого, о чем мы пока не
знаем!

  

      СБ: «Что-то ты сегодня разбушевалась!» (Смеются).

  

      «Мы хотим вас успокоить – мы на страже, мы не можем вам гарантировать на 100%,
что всё будет великолепно, но процентов на 70 можем сказать - прямой опасности в
развязывании термоядерной войны мы не видим, так же, как и какого-то голода или
катаклизма Земли. Мы лишь хотим вам сказать, чтобы каждая душа, которая нас
слышит, занималась своим делом на 100%, чтобы вы не пожалели потом, когда придете
сюда, что сидели и не смогли что-то сделать из запланированного».

  

      Идет активация Солнечным Братством потенциала нашего разума нашими
солнечными аспектами.

  

      Чувствую, как мой мозг начинает потихонечку «шевелиться», может быть идет
какое-то исцеление на физическом плане, или образуются дополнительные связи, чтобы
мы быстрее соображали, ведь мы знаем, что с повышением вибраций повышается
скорость мыслей.

  

      У меня ощущение, что моя голова раскрывается, и мое Высшее Я входит прямо в меня
своей частичкой сознания. Я прошу все восстановить и исцелить, что было нарушено в
моей голове за годы жизни, улучшить кровоток, состояние клеток, улучшить скорость
прохождения между нейронами и понимание информации, идущей от Высшего Я. 

  

      Идет работами с чакрами в области плеч, СБ показали октаэдр, расположенный в
наших плечах, от чакры истины до сердечного центра, он активировался сейчас.

  

- Идет активация потенциала к действию.
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- Золотистая шапочка на голове, голове легче стало.

  

      СБ: «Мы возвращаем вас в здесь и сейчас, чтобы вы всегда жили в настоящем
моменте и не «тащили» какие-то мысли из прошлого».

  

      Вспомнила, как вчера на вебинаре нужно было вызвать у себя негатив, но я не
смогла этого сделать. Была недавно у меня неприятная ситуация с интернетчиками,
прошлым утром я поругалась с ними, а на вебинаре не смогла это воспроизвести, это
прошло и ушло, его нет, вот об этом нам говорят сейчас СБ – не сосредоточиваться на
негативе, не тащить его за собой, ведь так намного легче жить.

  

      СБ: «Мы учим вас превращать негатив в позитив – превращать ваши «провалы» в
открытия, приобретения, в вашу силу. Посмотрите на это с другой стороны – это и будет
ваша сила. Увеличение связи с вашими Высшими Я – это для того, чтобы вы могли на
такие вопросы отвечать сами: посмотрели в свое ВЯ и ответили на свои вопросы.
Ответы вы будете чувствовать, интуитивно знать, как поступить, ответить, как
успокоить человека».

  

- Осознание обновленности меня пришло сейчас. (Нина).

  

- Да, реакции сейчас непосредственные и бесследные, а гнев, порой, хорошо двигает,
управляемый внутри. Единство разума и интуиции, связь прямая и прочная, чувствую
сейчас. (Ольга).

  

- Появилась способность вовремя остановиться и извиниться, если в чем-то не права.
(Людмила).

  

     Поток энергии меняется, идут любовь, нежность, раскрытие, как мягкий дождик.
Этот дождик напитывает наши клетки ауры, подготавливая к принятию каких-то новых
высоких знаний, новому поведению на основе этих знаний – более спокойному,
некритичному, разумному и любящему. 
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     Это идет из наших солнечных аспектов. Наш солнечный аспект оказывает влияние на
нас, ведь там уже преодолены борьба и непринятие, другие неприятные вещи, и мы
соединяемся со своими высокими сознаниями. 

  

    СБ: «Тот путь, который у вас определился, напрямую связан с вашим солнечным
аспектом, его уровнем знаний, сознания, его поведением и характером, с его
управляющей функцией». 

  

- Эта высота и чистота идущей энергии распознается каждой клеточкой.

  

- Энергия, которая помогает сгладить наросты и корявости в сознании, которые мешают
принятию нового.

  

     Действительно, я чувствуют, как возросла сила духа, все становится простым и
возможным, и мы понимаем, что все наши усилия будут сосредоточены на своем пути.
Такая энергия идет к нам сейчас для большего осознания своей роли. Эта энергия
выпрямляет и дает внутреннее состояние силы – все возможности передо мной открыты,
я выбираю и иду! И даже, если на этом пути ещё встречаются какие-то препятствия, все
равно эти возможности нам даны.

  

- Точно! Ясность, цельность, сила и легкость, собранность. (Ольга).  

  

- Эти энергии вдохновляют, придают решительность и уверенность. (Василий).

  

    Обсуждаем, как мы можем использовать эти возможности: принимать и публиковать
ченнелинги, читать лекции с духовным смыслом, пусть даже небольшим группам людей
(так называемые «квартирники»), писать стихи, музыку, все, что угодно делать со своего
Учительского уровня, который уже так высок у нас - помогать, чем можем.
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     СБ: «Очень много сейчас идет манипуляции сознанием, не слушайте всего, что идет.
Очень много неправды идет через интернет, для того чтобы сманипулировать
беспокойство, негатив, политическую нестабильность, подвести людей к возможности
войны – войной пугают, нагнетают военные приготовления. Человечество уже перешло
тот рубеж, когда война была возможна».

  

    Задаем свои вопросы СБ.

  

- Можно ли применять корректоры Кольцова, Алмаг?

  

СБ: «По необходимости можно, постоянно – нет. Это как временная помощь. Поле
человека намного тоньше любых приборов, и заменить это поле человека приборы не
могут».

  

     Вспоминаю Крайона, он писал о том, что магнитные приборы действуют на магнитный
и кристаллический слой ДНК человека, поэтому лучше напрямую спрашивать у тела –
насколько ему необходимо то или иное воздействие, таблетка, добавка.

  

      Желаем друг другу здоровья, радости и любви!

  

      Благодарение нашим Учителям!

  

      Благодарности.           
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